



INVITATION

L'association Défense Recherche du Patrimoine Catalan,
La municipalité de Montesquieu-des-Albères,
ont le plaisir de vous convier à la

CONFERENCE TEMOIGNAGE

***J'avais 10 ans en 1940,
lors de la deuxième guerre mondiale***

qui aura lieu le
Samedi 17 Septembre 2022 à 18h30
à la salle Jean Tubert de Montesquieu-des-Albères

Cette conférence gratuite, ponctuée d'images personnelles et d'archives de la deuxième guerre mondiale, sera animée par Madame Arlette De Fruyt.

Elle y relate ses souvenirs de jeune fille lors de la guerre avec l'exode, les bombardements, l'occupation, et enfin la libération en mêlant la grande et la petite histoire ; souvenirs dont l'actualité donne une résonance toute particulière. La conférence sera suivie d'un pot de l'amitié.

Pourquoi faire cette conférence ?

« Parce que les images de l'Ukraine ressemblent trop à celle de l'époque, parce que il y a de moins en moins de monde aux commémorations du 8 mai et que je me dis que nous sommes peu nombreux à pouvoir encore témoigner de l'horreur de la guerre. »

À 92 ans, certains souvenirs sont toujours là. Pourtant c'était il y a plus de 80 ans ! Mais j'entends encore les bruits des bombes, je peux encore ressentir la peur que nous avons lors des bombardements et aussi le bonheur lors de la libération. Je me dis que si mes souvenirs peuvent servir, un peu, à préserver cette paix qui nous est si chère et pourtant si fragile, alors tout cela n'aura pas été en vain. »

A De Fruyt